



### **Traktandum 3 – Abschluss Verpflichtungskredit Strassensanierung 2017 – Kenntnisnahme**

Am 24. November 2016 wurde der Gemeindeversammlung für die Strassensanierung 2017 eine Verpflichtungskredit von CHF 200'000.– zur Genehmigung vorgelegt. In der Alpwegern wurde der gesamte Strassenkörper, das heisst der Belag inkl. des Unterbaus, erneuert (die Deckbelagsarbeiten konnten erst im Frühling 2018 eingebracht werden) und an der Liechtenenstrasse wurde der Trottoirbereich im Anschluss an die Kantonsstrasse saniert. Die Schlussrechnung betrug CHF 166'395.00. Der Kredit wurde somit um CHF 33'605.00 unterschritten. Der positive Abschluss des Verpflichtungskredits wird der Gemeindeversammlung zur Kenntnisnahme vorgelegt.